



Chronique de Février 1897

5 février. — Conférence du R. P. Beilaty, professeur à la Faculté catholique des sciences : *Causerie sur l'artillerie.*

12 février. — Conférence de M. J. Rambaud, professeur à la Faculté libre de droit : *La protection du foyer domestique aux Etats-Unis.*

14 février. — Conférence de M. Victor Bérard, maître de conférences à l'école des Hautes Études, dans le grand amphithéâtre de la Faculté de médecine : *La question Arménienne et les massacres en Orient.*

15 février. — Ouverture de la première session des Assises du Rhône, sous la présidence de M. Vialla, conseiller à la Cour d'appel, assisté de MM. Breuillac et de Gounon-Loubens, aussi conseillers à la Cour.

19 février. — Conférence de M. Alexandre Poidebard, professeur à la Faculté libre de droit : *Les grandes époques militaires de l'histoire de Lyon.*

21 février. — Conférence de M. Paul Desjardins, sous les auspices des amis de l'Université : *L'art pour le peuple et M. Puvis de Chavanne.*

26 février. — Conférence de M. Louis Martin, maître de conférences à la Faculté libre de droit : *Le procès de l'école libre.*

L'Administrateur-Gérant, MOUGIN-RUSAND.

TYPOG. MOUGIN-RUSAND. — LYON

